Fascu

SPD Stadtratsfraktion | Rathaus | 90403 Nürnberg

An den Oberbürgermeister der Stadt Nürnberg Dr. Ulrich Maly

Rathaus

90403 Nürnberg



Nürnberg, 30. Januar 2007 Grützner-Kanis/st

Beschaffung von mobilen Geschwindigkeitsmessgeräten

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

ein Dauerthema in unserer Stadt sind die Klagen über die zu hohe Geschwindigkeit von Autofahrern, sowohl in Tempo-30-Zonen als auch die generell zulässigen 50-Stundenkilometer im Stadtgebiet.

In jeder Bürgerversammlung wird Abhilfe, insbesondere durch Überwachung der Geschwindigkeit gefordert. Diverse Berichte in den Medien haben gerade in letzter Zeit deutlich gezeigt, dass vor allem Kinder sehr gefährdet sind.

In einzelnen Stadtteilen wurden mit geliehenen mobilen Geschwindigkeitsmessgeräten gute Erfahrungen gemacht. Gerade die für alle deutlich angezeigte Geschwindigkeit sorgt für einen nachhaltigen Effekt. Das betrifft sowohl das Verhalten der Autofahrer, ist aber auch eine gute Grundlage für die Verwaltung, in einzelnen Stadtgebieten verstärkt nach Lösungen zu suchen.

Die SPD-Stadtratsfraktion hält es deshalb für äußerst sinnvoll, wenn die Stadt Nürnberg über zwei eigene mobile Geschwindigkeitsmessgeräte verfügt und stellt deshalb folgenden

Antrag:

- Die Verwaltung berichtet über die Erfahrungen mit solchen Geschwindigkeitsmessgeräten, insbesondere über die Häufigkeit derartiger Anfragen und entsprechenden Einsatz.
- Die Verwaltung prüft die Anschaffung von mobilen Geschwindigkeitsmessgeräten und hinsichtlich der Finanzierung mögliche Formen von "Sponsoring".

Mit freundlichen Grüßen

Gebhard Schönfelder Vorsitzender

